



Le Président du DREE adresse au Pape François ses félicitations à l'occasion de son élection à la chaire de l'Église catholique romaine

Le métropolite Hilarion de Volokolamsk, président du Département des relations ecclésiastiques extérieures du Patriarcat de Moscou, a adressé ses félicitations au nouveau Primat de l'Église catholique romaine à l'occasion de son élection à la chaire des évêques de Rome. Le texte du message de félicitations au Pape François est reproduit ici in extenso.

Sa Sainteté François
Pape de Rome

Sainteté!

Veillez agréer mes plus sincères félicitations et mes meilleurs vœux à l'occasion de votre élection à la chaire des évêques de Rome.

Durant les années de votre ministère en Argentine, vous avez su établir de bonnes relations de confiance avec la communauté orthodoxe locale. J'espère que votre action dans une nouvelle sphère à responsabilité favorisera le développement du dialogue orthodoxe-catholique et la collaboration ultérieure entre nos Églises, appelés à défendre ensemble les valeurs évangéliques dans la société sécularisée moderne.

Souhaitant respectueusement à Votre Sainteté paix, meilleure santé et aide de Dieu dans la conduite de votre ministère primatial, je vous assure de ma considération dans le Seigneur,

**Le métropolite Hilarion de Volokolamsk
Président du Département des relations ecclésiastiques extérieures
du Patriarcat de Moscou**